

令和7年4月15日

当院受診中の皆様

社会医療法人 熊谷総合病院 理事長 中村信一
医療法人白愛会 ヒデ歯科クリニック 院長 佐藤秀雄

医療法人白愛会 ヒデ歯科クリニックとの 医療連携開始について

日頃より当院の医療活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

社会医療法人熊谷総合病院と医療法人白愛会ヒデ歯科クリニックは、患者様により充実した医療サービスを提供するため、医科歯科連携を開始しております。

本連携により、入院中も歯科治療が可能となり、継続的な口腔管理を提供することで、以下の効果が期待できます。

- 誤嚥性肺炎などの全身感染症の予防：口腔内の清潔を保つことで、誤嚥性肺炎をはじめとする感染症のリスクを軽減します。
- 医科と歯科の連携による包括的な治療：全身状態と口腔の健康を総合的に管理し、患者様のQOL（生活の質）の向上を目指します。
- 相互紹介体制の強化：迅速な紹介と情報共有によるシームレスな診療の実現を図ります。

患者様が安心して治療を受けられる環境を整え、地域医療への貢献を一層強化してまいります。ご不明点やお問い合わせしたいことがございましたらお近くの職員までお声がけください。